

Kampus II Ponpes Darul Makmur Diresmikan Pada Milad ke-8

Zul Abrar - AGAM.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 31, 2021 - 22:06



Pemotongan pita peresmian gedung baru kampus II Darul Makmur

Agam - Kampus II Pondok Pesantren (Ponpes) Darul Makmur Sungai Cubadak di Kecamatan Baso diresmikan oleh bupati Agam, Indra Catri. Dt. Malako Nan Putih ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita.

Peresmian Ponpes Darul Makmur Sungai Cubadak ini bertepatan dengan Milad ke-8 dihadiri oleh Bupati Agam didampingi Kakan Kemenag Agam, Edi

Oktafiandy, Rais Aam dan Pimpinan Ponpes serta Ketua Yayasan Ponpes Darul Makmur, dan tamu undangan lainnya.

Rais Aam Ponpes Darul Makmur, Buya Marwan Alwi, Tk Lubuak, Minggu, (31/1/2021), mengungkapkan

jumlah murid yang masuk terus bertambah tiap tahunnya, hingga saat ini jumlah santri di Ponpes Darul Makmur sebanyak 385 orang.

“Alhamdulillah, Ponpes Darul Makmur ini bisa menjadi lebih maju, dan dapat bersaing dengan sekolah-sekolah lainnya,” harap buya Alwi.

Saat peresmian gedung baru ponpes buya Marwan Alwi mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu secara moril maupun materil dalam proses pembangunan Ponpes Darul Makmur.

“Ini suatu kebanggaan bagi kami di ponpes Darul Makmur, karena di usia 8 tahun ini, Ponpes Darul Makmur, sudah memiliki gedung yang megah,” ujarnya

Sementara itu, Bupati Agam, Indra Catri, Dt Malako Nan Putih mengutarakan kehadiran ponpes Darul Makmur ini sudah banyak berkontribusi dalam menciptakan dan mengembangkan kepribadian islami.

“Dengan keberadaan Ponpes Darul Makmur ini, karakter generasi penerus di Agam sudah ditempa dengan pendekatan secara islami, sehingga melahirkan lulusan-lulusan terbaik,” ujarnya.

Indra Catri berharap, dengan adanya sarana dan pra sarana yang lebih baik di Ponpes Darul Makmur, dapat memotivasi semangat santri dan pengurus dalam proses belajar mengajar.

Dipengujung acara peresmian gedung baru Ponpes Darul Makmur, Indra Catri, mengucapkan selamat milad ke-8, untuk Ponpes Darul Makmur.

“Semoga keberadaan Pondok Pesantren ini, akan terus menciptakan generasi yang Qur’ani, dan melahirkan generasi yang dapat memajukan kegiatan keagamaan di tengah masyarakat Agam nantinya,” harap indra Catri.(*)